

## Perfilan partidos agenda ante el **cambio climático**

**Adriana Alatorre**

Los ocho partidos que buscan incrementar sus posiciones en la próxima Legislatura, añadieron y reforzaron los temas ambientales a sus plataformas de campaña.

En el marco del foro "Plataforma electoral de los partidos políticos en torno al **cambio climático**", realizado en el Colegio de México, candidatos a diputados federales de los partidos Social Demócrata (PSD) y el Partido del Trabajo (PT), plantearon sus temas sobre medio ambiente, pese a que no están incluidos en la plataforma de sus partidos.

En tanto, aspirantes y representantes del PRI, PAN, PRD, PVEM, Convergencia y PANAL coincidieron en la importancia de los efectos del **cambio climático** en el País y su mitigación, en disminuir los niveles de deforestación en el País y el proponer el ahorro de energía.

El priista Héctor Mayagoitia afirmó que la preservación del medio ambiente, el ordenamiento territorial y el aprovechamiento de los recursos

en términos de sustentabilidad serán impulsados por su partido.

"En el PRI consideramos que el desarrollo debe ser sustentable, viable económicamente y que asegure el bienestar y justicia social de los mexicanos, por lo que también impulsaremos el manejo del agua, prevención de la contaminación y tratamiento de **aguas residuales**", dijo Mayagoitia.

Camila Aviña, directora de estudios políticos de la Fundación Rafael Preciado, ponente del PAN, aseguró que el partido que representa reconoce el cuidado del medio ambiente es una materia toral en la posición internacional.

La aspirante del PRD, Beatriz Mojica, aseguró que su partido buscará políticas públicas con una mayor equidad social donde los pobres podían tener acceso a nuevas tecnologías.

En tanto, Diego Cobo, del Partido Verde Ecologista y presidente de la Comisión de Medio Ambiente de la Cámara de Diputados, criticó que las estrategias del Gobierno contra el **cambio climático** aún no cuenten con recursos.

